

# 西菅小学校

## わくわくプラザだより

2025年

11月号

電話：945-8066

公益財団法人  
かわさき市民活動センター

川崎市 西菅小学校わくわくプラザは、公益財団法  
人かわさき市民活動センターが運営しています。



日	月	火	水	木	金	土
	…12時をまたぐ利用は昼食を持参してください。					1 8:30 開室
2	3	4 スタッフクリエーション	5 たんじょうかい	6	7	8 12:00 開室
9	10 8時開室 スペシャルおやつ 転び方教室	11	12	13 としょ会	14	15 8:30 開室
16	17 こんちゃれ スタッフクリエー ション	18 こんちゃれ	19 こんちゃれ	20 こんちゃれ	21 こんちゃれ	22 8:30 開室
23/30	24	25	26 座禅会	27	28	29 8:30 開室

### たんじょうかい

日時：11月5日（水）わくわく会  
申込・定員：なし 対象：当日利用児童  
11月生まれのお友達をみんなでお祝いしよう！

### ☆スタッフクリエーション☆

今月はお外に出て楽しい工作をしよう！  
日時：11月4日（火）、17日（月）  
自由遊びの時に行います。  
申込・定員：なし 対象：当日利用児童

### ☆こんちゃれ☆

日時：11月17日（月）～21日（金）  
申込・定員：なし 対象：当日利用児童  
毎月内容が変わる「今月のチャレンジ」  
11月は「ピンポン弾ませ！」です。  
川崎市No.1を目指してチャレンジ！！

### としょ会

日時：11月13日（木）  
申込・定員：なし  
対象：当日利用児童（主に1年生）

地域ボランティアの方による読み聞かせ会です！  
毎月楽しいお話をたくさん読んでくれます♪  
お楽しみに！

### ☆転び方教室☆

講師の方を招き、怪我をしない転び方を教えていただきます！  
日時：11月10日（月）10時30分～11時45分頃  
場所：西菅小学校体育館  
対象：当日利用児童  
持ち物：上履き（わくわくに上履きを置いているお子さんは持ち物なしです）

### ☆スペシャルおやつ☆

日時：11月10日（月）16時から  
対象：当日申込児童  
※申込は締め切ってあります

引率行事

## 〈運営協議会共催事業〉 こども座禅会

日時：11月26日(水) 14:40～16:15

南菅・東菅小わくのお友だちと一緒に福昌寺に行って座禅会を行います♪

場所：福昌寺 定員：10名

申込み期間：11月4日(火)～11月21日(金) 申し込み多数の場合は抽選となります。

当日の帰宅時間は16時30分以降にお願い致します。

### わくわくプラザからのお願い

☆16時30分を過ぎると日が暮れてきています。

今一度ご家庭でお迎えの有無・帰宅経路・帰宅時間等を再確認していただきますよう、よろしくお願ひいたします。

子どもたちの安全を確保するためにも、ひとり帰りの場合はお気をつけください。

☆個人情報保護・犯罪被害防止の観点から、原則として、行事や施設内で撮影した写真や動画は、インターネット上(SNS・ブログ・ホームページ等)へ公開しないでください。

☆行事で取り扱う食品にアレルゲンが含まれる場合は、原材料の一部除去ができないため、アレルギーのある小学生には食品の提供はできませんのでご了承ください。なお、参加についてはご相談ください。

☆こども文化センター及び、わくわくプラザに関わるご意見・ご相談等は、南菅こども文化センター(945-8169)、西菅小学校わくわくプラザ(945-8066)、又は公益財団法人かわさき市民活動センター青少年事業課(430-5603)までお寄せください。なお、お問い合わせ内容の正確な把握とサービス向上のために、通話の内容を録音する場合がございます。予めご了承ください。

### ☆12月の行事のおしらせ☆

#### ○マフラー工作

12月1日(月)～21日(土)

毛糸を使って自分だけのマフラーを作ろう！

参加費：なし 定員：なし

持ち物：毛糸(100円ショップ等でご用意ください)

自由遊びの時間を使ってマフラーを作っていきます。

！太すぎる毛糸や細すぎる毛糸だと、難易度が上がるのでご注意ください！

#### ○私たちの町の防災を学ぶ会

南菅中学校で行う「私たちの町の防災を学ぶ会」にわくわくプラザも参加します。

防災クイズ体験や防災カードゲームをします。

詳細は、別紙申込書をご確認ください。

日時：12月6日(土) 9:30～11:30(行事時間)

集合：9時 帰着：11時45分

場所：南菅中学校

申込み締め切り：11月20日(木)

# 西菅小わくわくプラザ活動の様子

10月

秋ということで、わくわくプラザでも芸術やスポーツ体験を多く行いました。

最近は、1年生の中でドッジボールが流行っており、外遊びの際に何名かのお友だちで集まり、対戦をしています。それを見た上級生も仲間に入って楽しそうにドッジボールを行っていました。



10月のたんじょう会を行いました。たんじょう会を楽しみにしている子が参加できました♪司会さんの質問に嬉しそうに答えていました。

スポーツデイでモルック体験を行いました。1～6年生が参加してくれました。今年度初めて行ったので、まずはピンを倒す所から始めました。学年に関係なく苦戦をしていて、ピンを倒せた時や、最高得点を倒した時は自分のことのように喜んでいました。



10月といったら「ハロウィン！」。カラフルなポリ袋を使って仮装作りを行いました。フードや、ポケット、リボンをつけたりとみんなオリジナルの衣装を作成していました。



こども文化センターへ行って「わくわくハロウィン」に参加をしました。作った衣装を着て学校の先生方や、南菅老人いこいの家の皆さんに見た頂きました。こ文では、ランダムダンスを行い、運動会の曲や皆が聴いたことのある曲が流れ、ダンスを踊りました。ノリノリで踊っていました♪